

| | |
|--|--|
| Neckarau-Almenhof-Nachrichten | Hrsg.: Gemeinschaft der Selbständigen Neckarau e. V. |
| 42. Jahrgang · 9. Ausgabe | 8. September 2017 |
| Seite 6 | Fete zum 90. Strandbadgeburtstag |
| Im Netz: http://www.stadtteil-portal.de/_resources/pdf/Neckarau_Almenhof_Nachrichten/2017/NAN_09_17.pdf | |

Fete zum 90. Strandbadgeburtstag

Verein Mastra lädt am 17. September ein

NECKARAU. Das Strandbad wird stolze 90 Jahre und ein Jubiläumsfest „90 Jahre Strandbad“ will der Neckarauer Verein für das Strandbad „Mastra“ am Sonntag, 17. September, veranstalten. Im Zusammenhang mit dem Drais-Jahr in Mannheim haben die Organisatoren das Motto „Drais trifft Reiss“ gewählt. Das Fest soll von 12 bis 18 Uhr auf der mittleren Wiese, rechts neben dem Restaurant, gefeiert werden. „Wir wollen mit dem Fest auch erreichen, dass die Besucher das Auto stehen lassen und besser mit dem Rad ans Strandbad kommen“, teilt der Verein mit.

Geboten werden eine geführte Sternfahrt von drei Stationen auf naturnahen Wegen zum Lido, das Kennenlernen von Attraktionen auf dem Weg zum Strandbad und gemeinsame Begutachtung der Radwege, ein großes Strandbad-Picknick-Sharing (Decken, Picknick-Geschirr, Speisen und Getränke müssen selbst mitgebracht werden). Von 14 bis 16 Uhr wird es ein Kinderprogramm geben. Treffpunkte zur Sternfahrt: Jeweils 11 Uhr Abfahrt vom Lindenhof ab Lanz-Kapelle, von Neckarau ab Marktplatz und vom Almenhof ab 48er Sportplatz

(zwischen den Bunkern). „Dabei wollen wir die landschaftlichen Schönheiten auf dem Wege gemeinsam genießen und gleichzeitig auch die jeweiligen Radwege begutachten. Gemeinsam werden wir dann um 12 Uhr am Strandbad eintreffen“, so Ralf Schäfer vom Organisationskomitee und Vereinsvorsitzende Gisela Korn-Pernikas. Dort wird dann von 12 bis 18 Uhr auf der Wiese zwischen den beiden Lokalen einiges geboten. Für Unterhaltung von Groß und Klein sorgt der Verein, es wird Livemusik von „Resopalseminar“ und Herby Neumann mit „Herbys Welt“ gespielt. Unklar war zu Redaktionsschluss noch, ob die Formation „Goldvogel“ auftritt. Um 15 Uhr gibt es eine fachkundige Führung über die Reißinsel und von 14 bis 16 Uhr ein buntes Kinderprogramm.

Mit diesem Fest will der Verein auch den Fahrradverkehr zum Strandbad stärken, denn die direkte Zufahrt mit dem Rad sei momentan unbedingt verbesserungswürdig. Das Strandbad sei derzeit fast nur auf holprigen und schlaglochgespickten, schmalen Fahrradwegen oder eben auf einer Autostraße (Franzosenweg) zu erreichen, die immer häufiger zur Rennstrecke und

im Sommer noch dazu an beiden Rändern zugeparkt wird. Das mache die Fahrt zum Lido für Groß und Klein äußerst gefährlich, vor allem im Dunkeln.

Der Verein „Mastra“ tritt dafür ein, dass die Zufahrt zum Naherholungsgebiet Waldpark und zum Strandbad als Fahrradstraße gestaltet wird und auch alle Radwege im Waldpark und zum Strandbad (nicht nur das kleine Teilstück des Europaradweges) umgehend vollsanziert werden. Darauf will der Verein mit seiner Sternfahrt aufmerksam machen: „Lasst endlich auch in unserem wunderbaren Waldpark Taten sprechen und

macht die Wege in unser schönes Strandbad für Fahrradfahrer sicherer.“

Zudem beschäftigt sich der Verein mit weiteren Problemen: zunehmende Besucherströme vor allem an den Wochenenden und Probleme im mitmenschlichen Umgang, Rolle des Ordnungsdienstes am Strandbad, Parkplatzsituation und zunehmende Gänsepopulation mit entsprechenden Verunreinigungen. Neben dem Fest an diesem Tag soll auch das Baden im Rhein thematisiert werden. *red/mco*

➤ Weitere Infos unter www.strandbad-mannheim.de



Am Strandbad soll am 17. September gefeiert werden. Foto: Kranczoch